

Califica sitio digital norteamericano a Cuba como el país más saludable de América Latina



Por María Josefina Arce

Cuba no ha dejado de estar en 60 años de revolución en la mira de las distintas administraciones de Estados Unidos. Con Donald Trump en la presidencia la política hostil se ha intensificado con el recrudecimiento del bloqueo y las constantes campañas mediáticas contra el archipiélago.

Pero la Mayor de las Antillas es reconocida a nivel internacional por sus avances en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, que tienen como meta el bienestar de los pueblos y la garantía de los más elementales derechos humanos como la salud.

Es así que mientras algunos funcionarios estadounidenses intentan difamar a Cuba, esta es calificada como el país más saludable de América Latina por el sitio digital especializado norteamericano

BLOOMBERG, con sede en Nueva York.

La nación caribeña aparece en una lista de 169 países en el lugar 30, cinco puestos por encima de Estados Unidos, que tanto juzga a otros estados en materia de derechos humanos.

Sin embargo, la mayor de las Antillas es el primer país de América Latina que aparece en el listado y uno de los pocos del tercer mundo que se ubica entre los puestos de avanzada.

El ranking mide diversas variables como la esperanza de vida, el consumo de tabaco y la obesidad. También incluye factores medioambientales como el acceso al agua y la infraestructura de sanidad.

La salud es una de las ramas en la que el archipiélago exhibe hoy notables índices que la ubican en la vanguardia. La esperanza de vida se sitúa hoy en más de 78 años, gracias a la formación de numerosos médicos y personal de salud y los avances de la ciencia puesta al servicio del bienestar de todos los cubanos.

De hecho el carácter universal, gratuito y continuo de nuestro sistema de salud, que brinda una esmerada atención desde las primeras etapas de la gestación hasta la vejez hacen posible que los cubanos puedan hoy vivir más años.

Y esta continua asistencia médica tiene uno de sus pilares en los médicos y enfermeras de la familia que desde las comunidades cuidan la salud de sus habitantes, quienes además se ven beneficiados por programas como el materno-infantil y otros sobre diversas enfermedades como el cáncer.

De acuerdo con las estadísticas, en el 2018 Cuba contaba con 94 MIL médicos, 150 hospitales, 449 policlínicas y casi 11 mil consultorios del médico y enfermera de la familia.

Por demás, en territorio cubanos se realizan cada año campañas de vacunación contra diversas enfermedades como la poliomielitis, lo que ha posibilitado que algunas afecciones se hayan eliminado del país y otras no constituyan un problema de salud.

Cuba es una nación que cuida de sus ciudadanos y que cada año destina un alto porcentaje de su presupuesto anual a la salud, a mejorar la infraestructura del acceso al agua potable y el saneamiento, entre otras ramas que llevan a un mejoramiento de la calidad de vida de los cubanos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/184796-califica-sitio-digital-norteamericano-a-cuba-como-el-pais-mas-saludable-de-america-latina>



Radio Habana Cuba